

Burgkirchen, den 9.07.2024

VPI Gartenfest 2024

Diesmal fand unser Gartenfest – trotz Temperaturen bis 30° im Biergarten des Gästehauses statt. Zeitweise umwehte uns ein angenehmes kühles Lüftchen!

Etwa 70 Mitglieder genossen die leckeren Grillspezialitäten und das Salatbüfett. Alles schmeckte hervorragend! Viele gönnten sich danach noch Kaffee und Kuchen oder einen Eiskaffee.



Es war wieder ein schöner Abschluss unseres Halbjahresprogramms.

Leider gab es eine unerfreuliche Nachricht zu verkünden, denn die InfraServ bietet keine Veranstaltungen – extern und auch intern - mehr im Gästehaus an.

Somit finden unsere Versammlungen ab sofort im Betriebsrestaurant bzw. im kleinen Speisesaal statt.

Schade, schade, dass diese langjährige Tradition nun für die VPI Geschichte ist!!

Bericht: Renate Viereck